
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
Acta Consejo Científico 14/10  
 
25/05/2010  
 
 
 
Presentes: Dres. Marcelo Barreiro, Jorge Bossi, Beatriz Brena, Felipe García Rodríguez, Pablo 
   Muniz, Leda Sánchez, Gonzalo Tancredi.  
 
 
Ausentes: Dres. César Goso, Danilo Calliari, Juan Miguel Hernández  
 
I Aprobación Acta 13/10
  1   
     

Resolución:  Se aprueba 

 
    5/5 

II Informe Comisión Directiva
  1  

El Dr. Marcelo Barreiro informa sobre lo tratado en Comisión
     Directiva. 

 
     

III Solicitud re-inserción del extranjero Dra. Leticia Burone

  1  

La Dra. Leticia Burone solicita fondos de investigación del programa de 
     reinserción del extranjero para el procesamiento de datos y análisis de 
     material en laboratorio relacionados al estudio de bioindicadores. 



 
     

Resolución:   Se aprueba y se redacta un informe para ser elevado a la Comisión Directiva. 

 
    5/5 

IV Revistas Científicas
  1  

El área recibió la tarjeta Master Card por lo que se puede 
     proceder a la suscripción de las revistas científicas. 

 
     

Resolución: Se fija el procedimiento de suscripción. Se designa a cico Investigadores que ya son 
afiliados a diferentes asociados para realizar la suscripción desde Secretaría. Se decide que todas las 
transacciones con la tarjeta deben ser realizados en la secretaría del área. 

 
    5/5 

V Propuesta de cambios de grados en Investigadores Pedeciba
  1  

Se envió a los miembros del Consejo la dirección del foro abierto 
     a Investigadores Pedeciba para la discusión de grados de 
     Investigadores. 

Se discute sobre las categorizaciones, mecanimo de cambios 
     de grado, la aplicación de grados, la integración al Programa de nuevos 
     Investigadores, entre otros. 

 
     

Resolución: Se designa al coordinador para escribir un resumen de lo discutido en sala para tenerlo 
como insumo en las discusiones en la Comision Directiva. 

 
    5/5 

VI Presupuesto Pedeciba Central
  1  

El Dr. Marcelo Barreiro informa sobre lo tratado en Comisión
     Directiva. 

 
     

VII Asuntos entrados por los Investigadores

  1  



El Dr. Jorge Bossi solicita que el CCA le respalde en la convocatoria de reuniones 
     periódicas (cada 3 meses) en el Área de Geología para tratar 
     temas sobre Geología del Uruguay ya que hay dos áreas discrepantes 
     entre los Geólogos, como quedó demostrado en el Congreso de 
     Geología 2010, 

 
     

Resolución:  Se le solicita al Dr. Bossi que envíe una propuesta para ser difundida. 

 
    5/5 

VIII Varios
  1  

Difusión del Área y de la Maestría 

 
     

Resolución:    Se convoca a la Comisión Difusión para la próxima reunión del Consejo. 

 
    5/5 
  2  

Autorización de equipos móviles. 

Para el retiro de 
     equipos de la Facultad se precisa una autorización por parte del CCA. Se 
     discute si estas autorizaciónes deben incluirse en el Orden del Día de 
     las reuniones del CCA. 

 
     

Resolución:   Se decide que lo firme el Coordinador y se consulta con el CCA en caso de que él lo 
considere necesario. 

 
    5/5 


